

Inauguración de obras en Nicolich



La Comuna Canaria sigue inaugurando obras en todo el departamento y una vez más le tocó a Nicolich, donde el pasado martes 21 de octubre se inauguraron las obras de pavimentación, veredas y cuneteado de la calle Morquio, avenida principal de Empalme Nicolich. El encuentro contó con la presencia del Intendente de Canelones Dr. Marcos Carámbula, del Secretario General de la Comuna Canaria Prof. Yamandú Orsi, del Alcalde de Nicolich Ruben Moreno, entre otras autoridades locales y departamentales. La inauguración se llevó a cabo en la plaza de la calle Morquio esq. Morelo, donde se juntó un centenar de vecinos para celebrar otro de los tantos avances que se han realizado en la zona. Se desarrolló una caminata hasta la ruta 101, con la presencia de las autoridades y los vecinos, para apreciar la obra finalizada. A continuación tuvo lugar la parte oratoria y para cerrar la jornada actuó la Banda de Tala y el Dúo Cantaclaro.

El Alcalde de Nicolich, Ruben Moreno, contó que esta era una obra muy esperada no sólo por los vecinos de la zona, sino por todos aquellos ciudadanos del departamento que usan la calle Morquio como cortada. “Es una obra muy grande, muy esperada por todos, que hace varios años que los vecinos lo estaban plantando. Hace un año atrás comenzó la obra y por suerte se pudo finalizar antes de fin de año que era nuestro objetivo”, expresó Moreno.

El Alcalde contó que Morquio es la calle principal de Empalme Nicolich, “que une la ruta Interbalnearia con la ruta 101. Es una obra de un kilómetro y medio de largo, con vereda, cordón cuneta y refugios peatonales”.

Dijo también que en este último tiempo se han realizado una cantidad de obras muy importantes para la zona: ruta 101 doble vía, las Policlinicas, la secciona, la UTU, Centros de Barrio, el Centro Cívico, entre otras. “Estas son todas herramientas para que nosotros como comunidad podamos desarrollarnos y seguir creciendo”, afirmó.

Agregó además que “hay que seguir mejorando lo que es el desarrollo humano de esta zona, con capacitación y educación, para continuar trabajando todos juntos en mejorar aún más esta comunidad. Por suerte ya se han concretado una cantidad de objetivos que teníamos, ahora la idea es continuar y continuar en esto con ustedes”.

Por su parte, el Secretario General de la Comuna Canaria, Prof.

Yamandú Orsi, felicitó a los vecinos por la hermosa comunidad que han formado, por el concejo municipal y por el gran Alcalde que tienen. “Es una alegría muy grande ver esta plaza llena de gente que se acercó para celebrar esta inauguración, como lo hacen siempre aquí en Nicolich. Y esto quiere decir que las obras y planes que estamos llevando a cabo salen adelante también por toda esta gente que está atrás y que está apoyando siempre”, expresó. Agregó además que Nicolich es una zona que sigue creciendo enormemente, y haciendo referencia a los vecinos dijo: “les agradezco y los felicito por haber acompañado este crecimiento”. Para finalizar la parte oratoria, el Intendente de Canelones Dr. Marcos Carámbula dedicó unas palabras a los vecinos, al Alcalde y a todos los que hicieron posible esta y tantas obras en Nicolich. “Venir aquí es como venir a una casa de amigos. Hace mucho tiempo que la venimos remando con todos ustedes para mejorar el barrio y cada alegría de Empalme y de Colonia son alegrías mías. Este Municipio ha ido ganando batalla por batalla y me genera una gran felicidad que estén siempre presentes todos ustedes. Los felicito, porque estas conquistas son de ustedes y hechas por ustedes”, expresó Carámbula.

Afirmó además que esta es una barra muy linda que acompaña en todas, “como expresión de una sociedad inclusiva, que pelea sus derechos en forma conjunta y por eso cada uno de los objetivos que se planteó Nicolich se han ido consiguiendo. Esto habla de que cuando un pueblo está organizado, el pueblo conquista sus derechos”. Al igual que el Alcalde, el Intendente hizo un repaso de todo lo que se ha hecho en la zona en estos años de gestión: los Centros Educativos, las Policlinicas, el Centro Cívico, el plan de espacios públicos, la comisaría, la vialidad, el alumbrado, “y un montón de obras más y otras que están por venir, como el plan de centros deportivos y la escuela, que ya están en plena construcción”.

Carámbula expresó además que seguirán trabajando juntos por Nicolich, por todo Canelones y por el país. “Con esperanza las cosas que se sueñan se consiguen y los sueños nos van marcando los caminos. Siempre es posible una sociedad donde la utopía de lograr nuevos desafíos se pueda conquistar paso a paso”, reflexionó finalmente el Intendente.

50 % de avance de la primera etapa de las obras de drenaje pluvial en Parque, Lomas y Médanos de Solymar

La Intendencia de Canelones sigue avanzando en la ejecución de obras de infraestructura en la Ciudad de la Costa e incorpora tres nuevas zonas. Las obras de drenaje pluvial y vialidad que se iniciaron en mayo-junio de 2014 registran aproximadamente un 50% de avance. Estas obras corresponden a tres cuencas en Parque, Lomas y Médanos de Solymar, y una vez finalizadas representarán una mejora en la infraestructura de una zona que tiene más de 7.000 padrones. Debido a que en estas zonas la red de tendido de saneamiento de

alto en la mitad para permitir el rápido escurrimiento del agua hacia las cunetas, dándoles a las calles una mayor durabilidad. Estas obras se ejecutan de acuerdo a lo estipulado en el Proyecto Integral de Saneamiento, Drenaje Pluvial y Vialidad. No se asfaltan las calles porque aún no están enterrados los caños de la red de saneamiento. Durante esta primera etapa se están construyendo 95 km de cunetas, 3.800 entradas vehiculares, 530 alcantarillas, 1.272 m de macro canal y 4.700 metros de calles

a ejecutar el Proyecto de Drenaje Pluvial y Vialidad de la zona. En Parque Miramar se construirán 9.400 metros lineales de cordón cuneta; 7.897 metros lineales de cunetas a cielo abierto, recubiertas en césped con fondo revestido en hormigón y 546 metros lineales de cunetas revestidas en hormigón. Asimismo, se construirán 37 cruces de alcantarilla y se colocarán 8.840 metros lineales de carpeta asfáltica.

Dado que las entradas particulares a los domicilios deberán ser removidas para poder conformar las cunetas y colocar los caños a la altura adecuada para la correcta conducción de las aguas de lluvia, se construirán 666 entradas particulares en hormigón armado. En Barra de Carrasco se construirán aproximadamente 25.000 metros lineales de cunetas a cielo abierto, recubiertas en césped con fondo revestido en hormigón, se colocarán aproximadamente 14.000 metros lineales de carpeta asfáltica en las calles y se realizarán 925 entradas vehiculares. En Pinar Norte también iniciaron las obras en octubre y se construirán 546 metros lineales de cuneta revestida en hormigón y 24.591 metros lineales de cuneta cielo abierto, recubierta en césped con fondo revestido en hormigón. Colocación de 13.334 metros lineales de carpeta asfáltica, 950 entradas particulares en hormigón armado y 95 cruces de alcantarilla.



OSE va a demorar en llegar, la Intendencia de Canelones decidió adelantar las obras de drenaje pluvial previstas para la zona, a través de la construcción de cunetas y canales para la conducción de aguas de lluvia. En cuanto al componente vialidad, se está haciendo el recargo de las calles en tosca, reperfilándolas con un punto más

asfaltadas.

Tres nuevas zonas de obra: Parque Miramar, Barra de Carrasco y Pinar Norte

Los barrios de Parque Miramar y Barra de Carrasco (pertenecientes al Municipio de Paso Carrasco) cuentan con saneamiento al estar conectados a la red de Montevideo, por lo que en el mes de octubre se comenzó

Las Piedras y La Paz avanzan en obras

La Dirección General de Obras continúa avanzando en varias obras pertenecientes a las ciudades de Las Piedras y La Paz.

En Las Piedras continúan las obras de vialidad y alumbrado público que se viene desarrollando en los barrios Obelisco y 19 de Abril.



En el barrio Obelisco se han desarrollado obras referentes a la construcción de calles con cordón cuneta, veredas de hormigón, pavimentos de carpeta asfáltica, pavimentos en tratamiento bituminoso. También se realizó la construcción de un sistema de pluviales de aproximadamente 1.700 mts de longitud con sus correspondientes cámaras y bocas de tormenta según proyecto hidráulico.

Recientemente en el barrio Obelisco, además, se inauguraron 79 nuevas luminarias, en el marco del Plan 7 Zonas.

Por otra parte las obras del barrio 19 de abril se encuentra en su etapa final, ya pronto a inaugurarse, en esta zona también se construyó un sistema de pluviales de aproximadamente

2.325 mts de longitud, cámaras y bocas de tormenta definidas según proyecto hidráulico.

Construcción de calles con cordón cuneta, veredas de hormigón y pavimentos en carpeta asfáltica y pavimentos en tratamiento bituminoso

También en el barrio 19 de abril se estuvieron colocando luminarias que en breve serán inauguradas.

Continuando con el Plan de Obras que viene desarrollando la Intendencia de Canelones, a buen ritmo viene avanzando la obra de gran magnitud que se está ejecutando en la zona de La Paz, más precisamente en Camino Aldabalde, allí se está colocando carpeta asfáltica de 11 cm de espesor, hacia la calle Tiscornia, en este intervalo del camino, además, se agregará una ciclovía del lado sur.



En calle Tiscornia hasta Cesar Mayo Gutiérrez se realizará el cordón cuneta de ambos lados con desagües pluviales.

Se estima que esta obra, que contempla una pavimentación de 2,7 Km de calle, pueda culminar a fin de año.

CARTELERA

Inauguración de obras y alumbrado en Las Piedras

Lunes 24 de noviembre a las 20.30 horas, se inauguran las obras de vialidad y alumbrado del Barrio 19 de abril de la ciudad de Las Piedras.

Punto de encuentro: Joaquín Torres García y 19 de abril

Desvío de tránsito en Solymar

Se informa que se está realizando un desvío de media calzada en Rambla y Mar del Plata, Solymar, para realizar trabajos de construcción de alcantarilla y aliviadero en esa esquina.

El tránsito será desviado en la Rambla de la siguiente manera:

- desde el 12 al 14 de noviembre se desviará por la senda sur.

- desde 17 al 21 de noviembre se desviará por la senda norte.

Estas fechas podría modificarse en caso de fuertes lluvias.

Es importante circular con precaución y respetar la señalización de obra.

Obras en La Paz

En la zona de La Paz se están desarrollando obras en la extensión de Camino Aldabalde con utilización de maquinarias pesada.

Por este motivo se exhorta a los vecinos a circular con precaución, durante la duración de la ejecución de la Obra.

Plan de Obras en:
www.imcanelones.gub.uy

Canelones se ilumina

Barrio Obelisco de Las Piedras encendió 79 luminarias

Barrio Obelisco de Las Piedras vivió una fiesta en la noche del lunes 6 de octubre con la inauguración de 79 nuevas luminarias en el barrio Obelisco, en el marco del Plan 7 Zonas. El punto de encuentro para la inauguración fue la intersección de las calles Arnal de Artigas y Blandengues, que se vio colmado de vecinas y vecinos de la zona que celebraron la llegada del nuevo alumbrado.

El acto que contó con la presencia del Intendente en funciones Yamandú Orsi, el Intendente Marcos Carámbula, el Ministro del Interior en funciones Jorge Vázquez, entre otras autoridades nacionales y departamentales. Además contó con el colorido y la alegría de cientos de vecinos que se acercaron a la inauguración que contó hasta con cuerda de tambores. Los vecinos y vecinas no tardaron en manifestar el cambio que significaba para el barrio la nueva iluminación y el aporte a la calidad de vida ya que colaborará a la seguridad y al disfrute del barrio y en especial del Parque Artigas. "Esto es todo beneficio, se va a poder salir tranquilo, recorrer el parque como antes, disfrutar", comentó una de las vecinas.

Suárez inauguró 163 luces con tecnología LED

El Municipio de Suárez inauguró 163 luces LED en el Día del Patrimonio, lo que le permitió a los vecinos de la zona poder disfrutar hasta tardías horas de la noche del "Espacio Público, la Arquitectura y la Participación Ciudadana al Servicio de la Comunidad", que fue la temática de este año en el Día del Patrimonio 2014. La inauguración se celebró el sábado 4 de octubre en el barrio Camino del Andalúz de la localidad de Suárez. El Alcalde de Suárez, Leandro D'Andrea, explicó que estas luces son diferentes a las que viene instalando la Intendencia en el resto del departamento. Consiste en un plan piloto que instalará en total 500 luces LED, lo cual significa un gran ahorro de energía. Contó que la inversión de estas luces se pagará con el ahorro del consumo. Contó además que en Villa Mauricia y Santa Rita ya hay instaladas 254 luces. Para finalizar, el Alcalde agradeció al Intendente de Canelones, ya que es el responsable de que esto se haya hecho realidad. "Marcos Carámbula tiene mucho que ver en esta inauguración y en todos los proyectos que se están llevando adelante. Estos planes pilotos son muy difíciles de sacar, hay que tener mucha voluntad política para hacerlo, hay que tener mucha cintura y hablar con mucha gente y nuestro Intendente lo hizo, para que Camino del Andalúz hoy este iluminada. Y por eso es que todo el barrio le agradece muchísimo por hacer realidad este sueño que todos los vecinos de Suárez teníamos", concluyó D'Andrea.

Se inauguraron luces en La Paz

El pasado lunes 20 de octubre se inauguraron 55 luces en la ciudad de La Paz, 26 de 150 watts y 29 de 100 watts. Estuvieron presentes el Secretario General de la Comuna Canaria Prof. Yamandú Orsi, la Pro Secretaria General Loreley Rodríguez, el Alcalde de la localidad Juan Tons, concejales y vecinos de la zona.

La inauguración se llevó a cabo en dos puntos de La Paz, el primer encendido se realizó en Calpino y José Artigas y el segundo en Constitución e Industria, donde se acercaron muchos vecinos, que entre aplausos y risas de felicidad celebraron la inauguración de las luces para su barrio.

San Ramón encendió 69 luminarias nuevas

En San Ramón, donde se inauguraron 69 luminarias de 100 y 150 watts.

Las inauguraciones se celebraron en dos barrios de San Ramón. La primera llave inaugural se encendió en la calle Lavalleja y San José, donde se acercó una gran cantidad de vecinos, que nos recibieron con música, baile y decoraron las callecitas del barrio con muñecos gigantes y carteles en agradecimiento a quienes hicieron posible la inauguración. Por otra parte, el segundo encendido se llevó a cabo en la calle Guernica y José E. Rodó, donde también hubo una gran convocatoria de vecinos de la zona que se acercaron a celebrar juntos este avance para su barrio.

La Alcaldesa de San Ramón, Dra. Beatriz Lamas, agradeció a todos los vecinos presentes: "...Estas luces les van a brindar seguridad y un gran cambio en la calidad de vida de todos". Los vecinos presentes agradecieron a la Comuna Canaria por haber hecho posible la inauguración.

Se encendieron 54 nuevas luminarias en Barros Blancos

Una vez más la Intendencia de Canelones y el Municipio local responden un reclamo que los vecinos plantean desde hace años. El Alcalde Napoleón Da Roza, informó que el trabajo en la villa comenzó hace dos años. "En el barrio se trabajó con participación público-privada, ya que los vecinos aportaron los caños, y la Intendencia hizo la obra. Se trabajó en la parte inundable, que falta terminar y que venimos trabajando con el Ministerio de Transporte y Obra Pública en la ruta 101 con el desagüe de agua. En la segunda etapa se hizo a iluminación. Era necesario. En casi 30 años acá no se hizo nada y ahora pueden andar bien con los vehículos y con la iluminación se aporte en el tema de seguridad. Ahora nos falta la tercera etapa que es culminar las calles del barrio y la cuarta etapa bituminización de algunas de sus calles". La inauguración se realizó el pasado viernes 10 de octubre en donde los vecinos acompañaron a las autoridades presentes.



Tres barrios de Toledo inauguraron luminarias

En la noche del miércoles 8 de octubre se realizó la inauguración de luminarias en tres barrios de Toledo. Primero fue el turno para los vecinos de Los Olivos donde se inauguraron 18 luminarias, en la calle Faustino Tejera y Ojeda; más tarde el barrio Cina Cina, en el km 24 de la ruta 33 y por último 13 luminarias en Villa Garín. En estos barrios se colocaron algunas luminarias de vidrio y otras de policarbonato para evitar los vandalismos. El Alcalde Álvaro Gómez anunció que ya están prontos focos para inaugurarse en Los Yuyos y San Andrés.

Durante la noche se entregó un folleto informativo, resumen del alumbrado colocado, del que se está haciendo y del que vendrá en el año 2015. En total, en el municipio de Toledo, se colocarán 1.074 focos de alumbrado público.

El Alcalde Álvaro Gómez se enfocó hacia lo trascendental en estas inauguraciones: "lo más importante que ha pasado en Villa Garín, Cina Cina y Los Olivos, lo más importante es la presencia de los vecinos, la alegría, el agradecimiento que te indica que vamos por buen camino. El diálogo con ellos, el respeto mutuo, porque uno puede inaugurar, no diez sino mil luces, y si los vecinos no lo valoran y no generaste vínculos con los vecinos, no vale nada. Sirve sí, porque está la luz pero yo lo que más valoro de esta noche es eso, la participación y alegría de los vecinos".

Participaron Intendente de Canelones Marcos Carámbula, Presidente de la Junta Departamental de Canelones Roberto Saravia, Secretario General de la Intendencia de Canelones Prof. Yamandú Orsi, Diputada Orquídea Minetti, Edila Nancy García, Concejales Julio Dominguez y Eduardo Galloso, vecinos y vecinas de Toledo.